

There are no translations available.

Creado por la Junta de Beneficencia el 25 de junio de 1.892. Desde entonces se ha dedicado al cuidado del adulto mayor dando acogida y brindando servicios de calidad enfocados en mejorar la calidad de vida a todos sus residentes geriátricos.

Actualmente alberga a 246 residentes, de los cuales 116 son varones y 130 son mujeres, que por su propia voluntad han decidido vivir en el hogar en medio de un ambiente de tranquilidad, seguridad y una variedad de actividades dirigidas por profesionales que promueven el envejecimiento activo y la salud emocional al tiempo de compartir en una comunidad contemporánea que complementa el diario vivir de los residentes.

Pero también hay un alto porcentaje de residentes con mayor dependencia y vulnerabilidad, por sus condiciones físicas o abandono, que requieren también un mayor grado de cuidado especializado.

Después de casi año y medio de pandemia que los ha mantenido confinados y con muchas restricciones por su seguridad, este viernes 25 de junio a partir de las 10h00, los adultos mayores celebraran el aniversario 129 del hogar del Corazón de Jesús, en esta ocasión rindiéndole homenaje a la Junta de Beneficencia a través de una exposición histórica de todas sus dependencias que hermanadamente brindan atención en las áreas de salud, educación, cuidado a niñas, adultos mayores y servicios memoriales.

Se permitirá el ingreso de los medios de comunicación cumpliendo las medidas de bioseguridad, como son el uso de mascarilla, desinfección de calzado y uso de alcohol.

El Hogar del Corazón de Jesús está ubicado en la Av. Pedro Menéndez Gilbert a lado de las salas de velaciones.

Fotos de referencia:

[foto1:](#)

[foto2:](#)

[fotot3:](#)

